



COMPTE RENDU REUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION VENDREDI 19 JANVIER 2018

Le vendredi 19 janvier à 18 heures, à l'École Saint François Régis, s'est tenue la réunion du conseil d'administration ci-après relatée :

Présents : Fanny FAILLA-MULONE, Carine FAURE, Nathalie CHAREYRON, Eva GRANGER, Hélène AUBERT, Frédéric CHARVILLAT, Sandrine DUCROS, Céline CHAMBON.

Excusés : Alain MAIRE, Marie-Lucie CHARRE, Pierre-Clément CHABAL (donnant pouvoir à Fanny FAILLA-MULONE)

Nombre de membres présents : 8 - Nombre de membres excusés : 3.

Les enseignantes de l'établissement ont été conviées à participer à la réunion et sont toutes présentes, accompagnées de leur directrice (et enseignante) Isabelle CHAREYRE.

ORDRE DU JOUR :

- Prochains évènements
- Calendrier annuel des évènements et calendrier partagé avec l'équipe enseignante
- Début d'organisation de la Kermesse
- Portes ouvertes
- Mise en place des fiches récapitulatives pour chaque évènement
- Nouvelles idées
- Divers

La présidente, Fanny FAILLA-MULONE ouvre la séance.

Il a été établi une feuille de présence signée par chaque membre entrant en séance, ci annexée.

1) PROCHAINS EVENEMENTS

- Le carnaval : vendredi 09/02 après-midi.

Un mot sera déposé dans le cahier des enfants courant semaine prochaine. L'APEL de son côté sera présent afin d'organiser le goûter avec les parents volontaires. Nous proposons de réaliser des crêpes. Un défilé aura lieu et peut-être un passage pour les plus grandes classes à la maison de Retraite. Les deux personnes référentes pour cet évènement sont Céline CHAMBON et Marie-Lucie CHARRE.

- La « Journée Portes Ouvertes » : samedi matin travaillé 24/03.

En accord avec les enseignantes, nous pensons qu'il serait intéressant de revoir le livret d'accueil de l'Etablissement. Il sera important également de penser à mettre une banderole, comme cela avait été fait pour le Loto.

- La vente de fromages et de vins :

Les personnes référentes sont Nathalie CHAREYRON, Carine FAURE et Pierre-Clément CHABAL.

Il a été décidé de faire passer les bons de commande dans les cahiers avant les vacances de Février pour pouvoir récupérer ces bons au plus tard le 05/03 prochain.

Nous gardons les mêmes prestataires que l'année précédente. La vente avait été un succès.

- Les sorties des enfants ont été confirmées par l'équipe enseignante :
 - Les PS ET MS iront voir un spectacle à Saint Martin de Vallamas le 26/03.
 - Les GS, CP et CE1 iront au musée de la Mine et au musée des Arts Modernes à St Etienne le 15/06.
 - Les CE2 et les CM iront au musée de la Mine et au Planétarium à St Etienne le 15/06.

Coût des prestations : 314 euros (car + spectacle) à St Martin et 1734 euros (car + musées) à St Etienne.



2) CALENDRIER ANNUEL ET CALENDRIER PARTAGE AVEC L'ÉQUIPE ENSEIGNANTE

La Directrice de l'établissement, Isabelle CHAREYRE nous montre un calendrier des prochaines manifestations. Nous pensons qu'il serait important de mettre ce calendrier dans le hall de l'école, à la garderie et sur le site internet de l'école pour ainsi permettre aux parents d'élèves d'être informés à l'avance de tous les événements à venir. Sont apposés à côté de chaque événement les noms des personnes référentes de l'APEL pour chaque manifestation.

3) DEBUT D'ORGANISATION DE LA KERMESSE

- Suite à la réunion du 18/01 à la Mairie : Réservation grand barnum, petit barnum, estrade, sono et containers poubelle. Réservations à faire : Frigo / Structure gonflable / crêpière / Machine à Barbe à papa / friteuse / Machine à hot-dog / Machine à bières.
- Une messe sera prévue le matin, suivi d'une vente de gâteaux et une buvette.
- Pour le repas de midi, nous sommes en attente pour voir si le collège serait d'accord pour l'organiser avec l'aide de leur cuisinier (type paella par exemple) ce qui pourra également être des plats à emporter.
- Concernant les spectacles des enfants : Nous pensons débiter vers 14h30 mais ceci reste à confirmer lors d'une réunion avec le collège Saint Louis. Nous rappelons que notre thème de la « découverte du monde » (projet pédagogique) sera à l'honneur cette année, notamment avec de la danse Capoeira et des chants espagnols par exemple.
- Nous évoquons aussi un possible concours de pétanque.
- Nous pensons organiser une tombola, un panier garni, quelques stands (d'accès libre, gratuit), faire venir un prestataire (jeux), un stand maquillage. Tout ceci reste à finaliser en fonction de l'aide de chacun.
- Mise en place d'un petit salon de thé, de tables et chaises pour le repas, de bancs pour visionner le spectacle, avec l'aide des parents et de l'APEL du collège Saint Louis.
- Nous abordons aussi le fait que cette kermesse ayant lieu un dimanche, il serait important qu'elle prenne fin à 19h (clôture de la buvette et des stands)

4) PORTES OUVERTES

Comme abordé précédemment, dans les prochains événements, cette journée aura lieu le samedi travaillé 24/03. Elle est surtout organisée par les enseignantes. Nous proposerons comme chaque samedi travaillé un pot de l'amitié vers 11h30.

5) MISE EN PLACE DES FICHES RECAPITULATIVES POUR CHAQUE EVENEMENT

Les enseignantes nous ayant montré leur calendrier des prochaines manifestations, nous y rajoutons : samedis travaillés, différentes ventes, etc) ainsi que les personnes référentes à chaque événement. Des fiches récapitulatives vont être mise en place au cours de cette année afin de faciliter le travail de l'APEL l'année prochaine avec notamment la liste des choses à effectuer pour chaque événement et la liste des courses.

6) NOUVELLES IDEES

Pour la kermesse, nous pensons proposer une vente de photos prises au cours de l'année des enfants (nous allons encore rediscuter de la mise en œuvre de cette vente).

Toujours pour la kermesse, nous avons parlé de la fabrication de gobelets en plastique incassables afin de proposer ce verre à la vente (prix à décider, modéré) pour permettre à chacun de garder son verre pendant toute la kermesse (Décors avec le cartable de l'École Saint François Régis, petits bonhommes, logo du collège ?). Ceci a bien entendu d'une part une visée écologique, d'autre part cela permettra aux enfants de ramener un souvenir à la maison.



7) DIVERS

Nous avons reparlé des horaires du matin. Il paraît difficile de faire la modification en cours d'année car certains parents se sont organisés en fonction de ces horaires.

On rappelle que nous souhaitons instaurer un horaire commun aux classes de primaire et de maternelle afin de garantir la sécurité de tous (fermeture des portails).

A la rentrée 2018-2019, tous les élèves devons arriver entre 8h20 et 8h30.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h55.

La Présidente

Fanny FAILLA MULONE

La secrétaire

Eva GRANGER